

Quito, 27 de enero de 2018
Boletín 011

Cruz Loma ya cuenta con sistema de alcantarillado, gracias a Petroecuador



La población de Cruz Loma, perteneciente al GAD Parroquial de LLacao, ubicada cerca del Terminal de Productos Limpios Cuenca, ya cuenta con sistema de alcantarillado sanitario, obra que fue financiada en su totalidad por EP Petroecuador. Esta obra fue inaugurada con gran algarabía por los 525 beneficiarios, quienes demostraron un profundo agradecimiento hacia la petrolera pública por hacer realidad un sueño que se esperó por varios años.

La construcción de esta importante obra estuvo a cargo del Fondo Ecuatoriano Populorum Progressio (FEPP), mientras que el financiamiento total estuvo a cargo de Petroecuador. Como parte de este proyecto se construyeron 57 pozos de revisión, 2 pozos de descargas pluviales y 109 acometidas domiciliarias; además de la implementación de un Plan de Manejo Socio Ambiental.

Entre los beneficios que presenta el sistema de alcantarillado para la comunidad están la reducción de enfermedades gastrointestinales y enfermedades diarreicas agudas (EDAS)

generadas por la descarga inadecuada de aguas servidas, beneficiando principalmente a niños y niñas, así como a las personas de la tercera edad.

Con esta obra, el barrio Cruz Loma se integrará a la cobertura del servicio de alcantarillado que brinda la empresa municipal ETAPA EP, que estará a cargo del mantenimiento del sistema, así como del tratamiento de las aguas servidas.

Durante la construcción de esta obra se empleó a los habitantes de la comunidad como mano de obra calificada. También se contrató con proveedores locales la adquisición de bienes y servicios, lo que aportó al desarrollo económico de las familias del sector.